

Berghofen

Amalie Hess, geb. Oppenheimer¹

geb. 1836, wohl in Berghofen

gest. 25.3.1915² in Oberasphe

Eltern:³

Liebmann Oppenheimer (1813-91) und
NN

Ehemann:

Abraham Hess (1826/27-96), geb. in Oberasphe, Sohn des Salomon Hess und seiner Frau
Bertha, geb. Lindenborn (?-1878/79 in Oberasphe)

Kinder:

Salomon (1861-1943)

Moses (1863-1917)

Bertha (1875-?)

Karl (1881-?)

Wohnung:

Oberasphe, alte Hausnr. 51, im späteren Mühlenweg gelegen, in den 60er Jahren abgerissen

¹ Quelle für alle nicht anders bezeichneten Infos: Horst Wagner, Reiner Neumann, Mark Engelbach: Die Oberaspher Juden, Münchenhausen 2006, S. 102f.

² Quelle für das Todesdatum von Amalie und ihrem Mann Abraham: Stammbaum Oppenheimer in der Sammlung des Battenfelder Heimatforschers Reiner Gasse

³ Quelle für die Eltern: Stammbaum Oppenheimer, s.o.